



## **Aktiv werden... - schön sein. Aber natürlich!**

*Natürliche Schönheit kommt von innen*

Sich rundum wohlfühlen, mit Haut und Haaren "eins" mit sich und dem eigenen Körper sein... - wer würde sich das nicht auch wünschen? Nur wenigen Menschen ist es allerdings auch tatsächlich vergönnt, die Möglichkeit nutzen zu dürfen, das Beste aus sich herauszuholen. Mit Sport und hochwertigen Cremes allein gelingt es jedoch nicht (immer), die eigenen hochgesteckten Ziele auch tatsächlich zu erreichen. Wie gut, dass es die Profis von [plastische-chirurgie-koeln.com](http://plastische-chirurgie-koeln.com) gibt, die es in jeder Hinsicht verstehen, die Schönheit eines Menschen auf natürliche Weise ins rechte Licht zu setzen. Ganz gleich, ob es dabei um Facelifts oder Nasenkorrektur Köln, Lidstraffungen, Kinnstraffungen, Fettabsaugungen, Brustvergrößerung Köln, Bauchdeckenstraffungen oder qualitativ hochwertige Botoxbehandlungen geht. All' dies und mehr ist bei den erfahrenen Experten von [plastische-chirurgie-koeln.de](http://plastische-chirurgie-koeln.de) möglich. Die Ansprüche, die der Patient an sich selbst stellt, vermögen die professionellen medizinischen Fachleute auf erstklassige Weise zu realisieren. Dabei steht der Aspekt der Natürlichkeit selbstverständlich stets im Vordergrund. Dass in diesem Zusammenhang gleichwohl die professionelle und umfassende Beratung nicht fehlen darf, versteht sich von selbst. Im Zuge dessen werden Chancen und Risiken, aber auch Möglichkeiten aufgezeigt, die mit der plastischen Chirurgie von heute umsetzbar sind. Jeder Mensch hat es verdient, sich schön zu fühlen. Ganz gleich, ob der eine oder andere Schönheitsmakel naturbedingt oder nach einem Unfall vorhanden ist: in der plastischen Chirurgie darf sich jeder rundum gut aufgehoben fühlen. Sowohl vor einem jeweiligen Eingriff, währenddessen sowie insbesondere danach ist eine umfassende Betreuung gewährleistet. Ein Eingriff - gleich, welcher Art - ist stets mit gewissen Risiken behaftet. Die Experten von [plastische-chirurgie-koeln.com](http://plastische-chirurgie-koeln.com) sorgen nachhaltig dafür, dass aus Risiken echte Chancen werden.

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: [presse@diewebag.de](mailto:presse@diewebag.de)

Internet: [www.diewebag.de](http://www.diewebag.de)

## **Pressekontakt**

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann

Turiner Str. 2

50668 Köln

[plastische-chirurgie-koeln.com](http://plastische-chirurgie-koeln.com)

[dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com](mailto:dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com)

## **Firmenkontakt**

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann

Turiner Str. 2

50668 Köln

[plastische-chirurgie-koeln.com](http://plastische-chirurgie-koeln.com)

[dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com](mailto:dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com)

Willkommen bei Ihrem Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Selbstbewusstes Auftreten und jugendliches Aussehen sind in unserer heutigen Zeit wichtiger denn je, um sich in seiner Haut wohl zu fühlen und Erfolg zu haben. Das ist unser Ziel und unsere Philosophie.

Die Plastische Chirurgie bietet viele Möglichkeiten Ihr Erscheinungsbild zu optimieren und somit Ihre Individualität und Schönheit zu unterstreichen. Wichtig ist dabei die Bewahrung Ihrer natürlichen Ausstrahlung und Individualität.

Als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Fellow of the European Board of Plastic Surgeons mit langjähriger Berufserfahrung als Oberarzt in renommierten Kliniken möchte ich meinen Patienten die Möglichkeit geben ihrer persönlichen Idealvorstellung näher zu kommen.

Herzlichst

Dr. med. Volker Rippmann